

SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

ENS: la 26e promotion à l'honneur

GBM
Libreville / Gabon

Le directeur général de l'École normale supérieure (ENS) de Libreville, le professeur Fidèle Allogho Nkoghe a procédé, hier, 30 novembre 2021, à la remise de parchemins à 284 lauréats des lycées et collèges de la 26e promotion de l'établissement. La promotion a pour parrain Jean Noël Eya Ndong, directeur général du Centre national des Œuvres universitaire (Cnou). La cérémonie solennelle, riche en émotion, a eu lieu en

présence de plusieurs responsables et cadres du ministère de l'Enseignement supérieur. Car notons-le, ce genre d'événements n'a pas eu lieu au sein de l'institution depuis 2014. La présente cuvée est donc riche de 65 professeurs de collège et 219 de lycée. Tous sont maintenant prêts à servir la nation en formant les esprits. "Ceci est un bout de papier, vous seuls lui donnerez de la valeur, du poids notamment, grâce à vos actes et votre compétence" a rappelé le parrain de la promotion à ses filleuls.

Entretien CHU mère-enfant: Les premiers plis de l'appel d'offres



Photo: DR

L'ouverture des plis des appels d'offres s'est faite en toute transparence.

R.H.A
Libreville/Gabon

CONSTRUIT et mis en service il y a plus de trois ans, le Centre hospitalier universitaire Mère-enfant Fondation Jeanne-Ebori (CHUMEFJE) souhaite maintenir l'entretien de ses bâtiments. Ce qui nécessite l'apport des opérateurs économiques locaux. Un appel d'offres a de ce fait été lancé par voie de presse. Une

procédure axée essentiellement sur l'entretien et l'acquisition des équipements biomédicaux, le gardiennage, la fourniture en médicaments, consommables et autres produits de santé. Hier, une vingtaine de plis réceptionnés par l'administration de cet hôpital a été ouverte devant les candidats. Ce, dans un souci de transparence et d'équité. C'était en présence du directeur général adjoint de ladite structure sanitaire, Pr Jean-François

Meye, des représentants de la direction des marchés publics et des opérateurs économiques concernés.

"Ensemble nous examinons si les dossiers, sur le plan administratif, sont corrects, si le fournisseur est crédible, capable de nous fournir les services de qualité dont nous avons besoin, et si ces sociétés ont une marge financière nous permettant de travailler ensemble", a précisé le Pr Meye.

Photo: GILLES Bastien MANGUMBA



Les majors de la promotion autour de leur parrain.

Le clin d'œil de *lybek*



Tabac: l'importance du sevrage tabagique

Prissilia M. MOUITY
Libreville/Gabon

LES effets nocifs du tabac chez la femme enceinte sont graves et impactent la santé de la mère et du fœtus. Pour réduire les risques liés à la consommation du tabac chez la femme en âge de procréer, les sages-femmes ont, à l'initiative du Programme national de lutte contre le tabac et de l'Organisation mondiale de la santé (OMS), été sensibilisées hier dans un hôtel de la place de Libreville sur l'importance du sevrage tabagique en milieu hospitalier. Il a été démontré en effet que la consommation de tabac peut entraîner des problèmes d'infertilité, de naissances prématurées,



Photo: Prissilia Moussavou Mouity

Les sages-femmes ont des ressources dans la prévention et l'aide à l'arrêt du tabac pour les femmes enceintes.

des cancers chez le nouveau-né et la mère... Les sages-femmes sont susceptibles de contribuer à la prévention et à la réduction de ces risques du fait de nombreux contacts établis lors du suivi gynécologique et obstétrical.

"Ces échanges nous ont permis

d'informer les sages-femmes sur les complications affectant la femme en âge de procréer et des conséquences maternelles et fœtales liées au tabagisme", a indiqué Dr Renée Enombo, directeur du programme national de lutte contre le tabac.